



Der neue Jahrgang wird an der HFöV begrüßt

Gestern Vormittag wurden 88 junge Frauen und Männer in der Hochschule für Öffentliche Verwaltung begrüßt, die nun ihr Studium und ihre Ausbildung bei der HföV beginnen.

Beglückwünscht wurden sie von der Rektorin der Hochschule, Frau Professor Dr. Luise Greuel, dem Polizeivizepräsidenten, Dirk Fasse, dem Leiter der OPB, Harry Götze, und dem Fachbereichssprecher, Prof. Dr. Matthias Wehr. Alle freuten sich über den großen neuen Jahrgang.

Einhellig erklärten die Redner, dass die jungen Leute sich einen wunderbaren und interessanten Beruf ausgesucht hätten. Allerdings auch einen, der sehr viel von ihnen fordern wird. „Es wird Ihr Leben verändern“, so Dirk Fasse, und er erläuterte anhand eines konkreten Falles, was die nächsten Jahre gelernt werden muss, um die hohen Erwartungen zu erfüllen.

Harry Götze, der in diesem Jahr nur vier Bremerhavener Studenten in der Gruppe hat, bestätigte dies und wies zudem auf den Teamgeist innerhalb der Polizei hin.

Prof. Wehr fand, dass er es als letzter Redner nicht einfach hätte, viel Neues zu sagen. Er führte jedoch sehr gekonnt die Kompetenzen und Fähigkeiten vor Augen, die in den folgenden Semestern vermittelt werden. „Wir halten Sie körperlich, wie geistig auf Trab“, so sein abschließendes Wort.

Die strahlenden Gesichter der jungen Leute waren teilweise auch etwas nachdenklich geworden. Denn wie hatte der Vizepräsident gesagt: „Wir möchten stolz auf Sie sein - übrigens auch auf Facebook!“

